



Mejóro Fitch calificación de San Pedro Garza

Monterrey, Nuevo León, octubre 24.- Fitch aumentó la calificación de la calidad crediticia de San Pedro Garza García, Nuevo León a AA+(mex) desde AA(mex). La Perspectiva Crediticia es Estable.

El incremento en la calificación obedece al desempeño sobresaliente y estable de las finanzas municipales en el período bajo análisis.

Lo anterior se traduce en niveles de Ahorro Interno (AI; flujo disponible para invertir o servir deuda) muy superiores a los observados en la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch (GMF).

Esto ha sido logrado como consecuencia de los esfuerzos de gestión y administración para aumentar el dinamismo de sus ingresos propios, así como por la contención del gasto corriente lograda en la mayoría de sus rubros desde hace dos ejercicios.

Por otra parte, la fortaleza recaudatoria y la posición favorable de liquidez de San Pedro, limitan la exposición de sus finanzas a choques económicos ajenos a la entidad. Lo anterior, reduce de forma importante el riesgo crediticio municipal. Además, la acción de calificación incorpora la expectativa de Fitch de que los resultados financieros positivos se mantendrán en los próximos ejercicios, igual que los niveles de deuda en niveles moderados; y que se atenderá lo relacionado con la instauración de un sistema formal de pensiones en el mediano plazo.

Las fortalezas principales que sustentan la calificación del municipio son: los indicadores más altos de bienestar social y económicos a nivel nacional; niveles muy altos de recaudación propia tanto en términos de los ingresos totales como en términos per cápita; el manejo sobresaliente de pasivos no bancarios y su liquidez fuerte; además de la elevada inversión pública ejercida.